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Résumé

Le présent travail constitue une premicre approche d’identification et de cartographie des
habitats naturels remarquables dans le parc national de Tlemcen. En fonction de certains criteres
comme la valeur paysagere, la richesse floristique et faunistique, on a pu identifier six habitats
naturels remarquables. Le parc national de Tlemcen contient un patrimoine naturel tres
important qui nécessite une préservation contre les différentes menaces (incendie, surpaturage,
exploitation intensives, fréquentation humaine ....). La cartographie par I’utilisation de la
télédétection et des SIG constitue une demarche intéressante qui a permis d’établir la carte du
repartitionnes habitats naturels remarquables identifiés. Cette carte constitué un outil
indispensable dans la gestion et "laménagement du parc national de Tlemcen surtout la gestion
des zones de grande valeur écologique et paysagére.
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Abstrat

The present work is a first approach to identify, mapping and assessment of remarkable natural
habitats in the Tlemcen National Park. According to certain criteria like the landscape value
and the floristic wealth and faunistic. Six remarkable natural habitats have been identified .The
National Park of Tlemcen contains a very important natural inheritance, which requires a
preservation against the various threats (fire, overgrazing, exploitation intensive, human
attendance). The mapping through use of remote sensing and SIG constituted an interesting step
that allowed us to realize a map of the remarkable natural habitats to identify. Which is the
subject of a spatial analysis. This map is an indispensable tool in the management and planning
of natural the Tlemcen National Park especially areas with great ecological and landscaped
values.
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